



YUUKYUU NO HONOO

悠久の炎
2023.May
5月

Super 大火勢 おおがせ

委員長あいさつ



若狭おおいのスーパー大火勢 実行委員長 成瀬 康貴

昨年に引き続きまして、今年も『若狭おおいのスーパー大火勢』実行委員長を務めさせて頂くこととなりました成瀬です。

昨年は、それまでの「コロナ禍」から実に3年ぶりの開催ということで、イベント開催時期の変更や開催時間の短縮化、入場者の制限、飲食物の取り扱いに関する制限など、さまざまな感染予防対策を講じての開催となり、地域の皆さまやご来場された皆さま、関係各所の皆さまには多大なるご迷惑やご不便をおかけしたこと存じます。

コロナ以前の『若狭おおいのスーパー大火勢』にはその規模や来場者数は程遠く、『完全復活』とは言えない開催でしたので、皆さまから「物足りない」「寂しい」などの厳しいお声を頂くのではないかと心配しておりました。ところが、会場から聞こえる声は「よくぞやってくれた」「久しぶりで本当に感動した」「やっぱりおおい町にはスーパー大火勢が無いと」といった温かいご意見や感想をたくさん頂き、実行委員会一同、本当にやって良かった、がんばって良かったとホッと胸を撫で降ろしました。また、温かい労いや励ましを多数頂き、地元おおい町の大切さを再認識することができました。本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。

さて、2023年度のスーパー大火勢は第29回目を迎えます。我々実行委員会は、昨年度の開催をコロナ禍からの「ホップ」、今年度を「ステップ」、記念すべき30回目を迎える来年度を「ジャンプ」の年だと考えております。

政府方針により今年5月より新型コロナウイルス感染症が第5類感染症へと引き下げられたことにより、各種事業活動やスーパー大火勢のような大型イベントも徐々にではありますが元の姿を取り戻すことでしょう。とは言え、すべてのことを一気にコロナ以前へと戻すことは、抵抗感を持つ方も少なからずおられるかもしれません。アフターコロナならではの「新しい形でのイベント開催」を引き続き検討し、コロナ禍で日常化した感染予防対策や新しい技術・手法はそのままに皆さんにより楽しんで頂ける、より快適に過ごして頂けるイベントの形、「おおい町にスーパー大火勢があって良かった」と感じて頂けるようなイベント運営を目指します。

結びになりますが、第1回の開催時より脈々と受け継がれる熱き思いを再び呼び起こし、今こそ『燃えよ燃やそう心の炎』を合言葉として、町民の皆さま、来場者の皆さま、関係各所の皆さまと共に、実行委員会一同も邁進します!

今年度の『若狭おおいのスーパー大火勢』も、ぜひご期待下さい!

副委員長あいさつ

スーパー大火勢実行委員会 副委員長 近藤 圭司

スーパー大火勢実行委員会副委員長を務めさせていただくことになりました近藤です。よろしくお願いします。

さて、現在41名が在籍している実行委員会ですが、実際に準備作業や会議に参加している人は限られており、作業に関しては一人一人の負担が大きくなっているのが現状です。スーパー大火勢実行委員会では、今後も楽しく活動が続けられるよう新たな実行委員や、少しでも携わっていただける人を増やしていきたいと考えています。

自分たちが携わったイベントが大成功に終わった時の達成感は他ではなかなか味わうことのできないものです。僕たちと一緒にスーパー大火勢を盛り上げませんか?

今月号にはスーパー大火勢当日までの作業等の流れを掲載しておりますので一度ご覧ください。全てに参加して頂く必要はありません。興味のある方はぜひ一度スーパー大火勢実行委員会事務局までお問い合わせください。

スーパー大火勢に関するお問い合わせは実行委員会事務局まで TEL.0770-77-9111

第29回 若狭おおいのスーパー大火勢 9月9日(土)開催決定

2023年 大火勢までの道程

| 6月 | 7月 | 9月 | | | 10月 |
|--------------------------|----------------|------------------|------------------|-------------------|-----------------------|
| 11日 日 萱干し作業（倉庫内確認） | 4日 火 萱編み | 5日 水 麻ガラ編み | 18日 火 横棒制作 | 2日 土 御柱運び出し | 5日 水 本部転移作業 |
| | | | | | |
| | | | | | 8日 金 前日作業 |
| | | | | | |
| | | | | | 9日 土 スーパー大火勢 当日 |
| | | | | | 10日 日 後片付け |

作業参加希望の方は大火勢実行委員会まで
お気軽にご連絡下さい。

協賛金のお願い

昨年はコロナ対策をしながら試行錯誤の開催でしたが本年は30周年を翌年に控え少しづつ本来の形に戻りつつ、スーパー大火勢の感動とおおい町の魅力をまたお伝えすべく、実行委員会一同全力で準備に取り組んでまいりますので、本年も皆様からの熱いご支援、ご賛同の程、心よりお願い申し上げます。



実行委員会
若衆募集中

地元を盛り上げる同志募集!!
一緒にスーパー大火勢を
盛り上げましょ。う!

興味のある方は、スーパー大火勢実行委員会まで
お気軽に問い合わせください。